

La Carrera Liberty por la inclusión vuelve en septiembre a Irlanda con la Asociación Irlandesa de Sillas de Ruedas (IWA)

- La carrera popular Run'n'Roll de la Asociación Irlandesa de Sillas de Ruedas (IWA) y Liberty tendrá lugar el 3 de septiembre en Dublín.
- El importe íntegro de las inscripciones irá destinado a la Asociación Irlandesa de Sillas de Ruedas. Liberty donará 1 euro adicional por cada participante

Dublín, 28 de junio de 2023

Bajo el eslogan #MovedByValues, Liberty Seguros y la Asociación Irlandesa de Sillas de Ruedas (IWA) han presentado la nueva edición de la carrera popular por la inclusión Run'n'Roll, que tendrá lugar el próximo 3 de septiembre en Dublín.

Las inscripciones están abiertas para personas de todas las edades, con y sin discapacidad, que quieran sumarse y correr para promover una sociedad más inclusiva. Corriendo o rodando 2,5 o 5 kilómetros, según la categoría escogida, los participantes pueden demostrar su apoyo a las personas con discapacidades físicas y ayudar a recaudar fondos para financiar la actividad de la Asociación Irlandesa de Sillas de Ruedas.

Fecha y lugar

La Carrera se celebrará el domingo 3 de septiembre en un entorno distendido, divertido y familiar en el parque St. Anne's, en el barrio de Raheny, en Dublín.

Esta será la segunda Carrera Liberty por la inclusión que se celebra en Irlanda. El año pasado, más de 400 personas participaron en la primera edición en la que recaudaron más de 17.000 euros.

Liberty y la Asociación Irlandesa de Sillas de Ruedas (IWA) aspiran a consolidar el encuentro este año, siguiendo el éxito de la Carrera Liberty en Madrid, que el pasado mes de mayo celebró su edición número 15 y en la que suelen correr cerca de 8.000 personas a favor de la integración de las personas con discapacidad.

Los participantes pueden registrarse [en esta página](#). Todos aquellos que se inscriban recibirán una camiseta conmemorativa y una medalla, dentro de su pack de bienvenida.

Importe íntegro para apoyar a la IWA

Con el apoyo de Liberty, el 100% de la recaudación de las inscripciones (20 euros) se destinará a la **Asociación Irlandesa de Sillas de Ruedas (IWA)**. Además, **Liberty donará 1 euro extra** por cada participante y animará a los corredores a sumar donaciones adicionales voluntarias.

En su labor por la inclusión y la integración de personas con discapacidad, Liberty desarrolla diferentes actividades divulgativas junto con Jack Kavanagh, Joanne O'Riordan y la Asociación Irlandesa de Sillas de Ruedas (IWA) a lo largo del año.

Juan Miguel Estallo, CEO de Liberty en Europa, ha expresado: “Estamos emocionados de celebrar de nuevo esta Carrera tan importante para avanzar hacia una mayor inclusión. Esperamos revalidar el éxito del pasado año. Liberty está comprometida con lograr una mayor equidad, diversidad e inclusión en la sociedad y para lograrlo es imprescindible apoyar a nuestros colegas, aliados, amigos y familiares con discapacidad”.

Estallo ha añadido: “Estamos muy orgullosos de ir de la mano de la Asociación Irlandesa de Sillas de Ruedas (IWA) en esta iniciativa y estamos deseando ver a cuanta más gente mejor *corriendo o rodando* el 3 de septiembre en Dublín”

Sobre Liberty Seguros

Liberty Mutual, fundada en 1912 y con sede en Boston, es la sexta aseguradora global de propiedad y accidentes por primas brutas suscritas en 2020. Cuenta con más de 45.000 empleados distribuidos en más de 800 oficinas en 29 países.

Liberty Seguros es la operación más grande de Liberty Mutual Group fuera de EE. UU., que incluye bajo una misma estructura legal los negocios de España, Portugal, Irlanda e Irlanda del Norte. Desarrolla su actividad en estos cuatro mercados a través de distintas líneas de negocio, principalmente Auto, seguido de Hogar, Vida y Líneas Personales, siempre buscando la mejor experiencia para sus clientes, mediadores y empleados.

Cuenta con una eficaz y sólida estructura de negocio multicanal que opera a través de Mediadores y Socios, así como en Directo (teléfono y canales digitales) distribuyendo productos de distintas marcas: Liberty Seguros en Portugal y España, donde también se comercializan las marcas Génesis y Regal; y Liberty Insurance en Irlanda. Liberty Seguros opera en España desde 2001, en Portugal desde 2003 y en Irlanda desde 2011.

Con el objetivo de mejorar la experiencia de clientes y mediadores, la aseguradora ha unido estos negocios centrando sus esfuerzos en el desarrollo de sus capacidades digitales y la innovación en sus productos y servicios. Todo ello poniendo foco en las personas desde una perspectiva abierta y diversa, marcada por la responsabilidad, la mejora constante y la sencillez. Persiguiendo un mismo propósito global: “Existimos para ayudar a las personas a disfrutar el presente y mirar con confianza al futuro”.

Para más información visita [Noticias y notas de prensa | Liberty Seguros en Europa \(libertycorporate.eu\)](https://www.libertycorporat.eu)

Sara Mirete (Comunicación Liberty)
sara.mirete@libertyseguros.es
636051376

Agencia de comunicación (LLYC)
liberty@llorenteycuenca.com
91 563 77 22

